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専門家として政治家、官僚として高い賃

金をとりながら働いているわけですが、

この半年の仕事ぶりをみると充分とは言

えません。徹底した検査、感染者の経路・

感染源の追及などがやられていません。

出てきた時、所の「もぐらたたき」だけ

に見えますもウイルス感染症に対する体

制が日本は以前から弱かつたにせよ、こ

の半年の政府の政策・活動は的確・充分

ではなく、点検と押 l、 問題点の改革が

必要です。感染症対策改善を政治にさせ

ていく労働者民衆からの活動が大切です。

≧国会は6//17
で閉めていますが自民党総裁、内閣総理

の権力をめぐり、日音闘が始まっていると

報道されています。この夏に内閣改造、

9月 臨時国会で解散 0衆議院選挙、など

の報道やウワサが増えています。地球が

/]ヽ さくなつたグローバル・デジタル時代、

11/3(火 )アメリカ大統領選挙が注

目されています)情勢はトランプ (74
歳)の再選は難しく、民主党のバイデン

(77歳)有利の声が増えています。ま

た、来年 7月 に延期したオリンピックも
コロナが増え続ける中、出来るのかどう

か秋には判断が問われます。優秀な人工

マスクをした初めての夏を
熱中症に負けず乗り越え秋をつかもう !

新型 コロナ ウイル スが騒がれだし

て半年が過ぎようとしています。

収まるようすはなく、東京首都圏はじめ

関西大阪もまた感染が増えだしています。

うがい、手洗いを実行、三蜜 (密閉・密

集 0密接)を避け、フィジカルデスタン

スで人との距離をとり、一人一人は新型
コロナウイルスとの戦いを実行していま

す。しかし、 1万分の 1ミ リほどの日に

見えない微粒子・ウイルスとの戦いは容

易ではありません。人類が生まれるより

前、数億年前から細菌バクテリアなどと

ともに地球に生まれてきているウイルス

であり、たんぱく質でできているが「生

命」「生物」ではないとされています。

地球上にウイルスは何万種類も存在し人

間の遺伝子や染色体、細胞や身体の進化

に深く絡んで存在していると言います。

今も新種が発見されていて人間に病気の

害を与えるのは今回の新型コロナウイル

スなど10個前後だと研究者は言ってい

ます。治療薬やワクチンが開発されるま

では戦いは続きそうです。

そ こで、個 人では防ぎようがないと
ころは政治の役割です。権力・権限を社

会から与えられている形のシステムが政

府として存在しています。政府を動かす



知能（ＡＩ）のコンピューターに今の現

実を放り込んで回答させたら、来年７月

のオリンピックは不可能と答えがでるで

しょう。森友問題の再燃と裁判の始まり、

黒川問題・検察介入の発覚、元法相・河

井夫妻の逮捕起訴など時間が経てば経つ

ほど安倍政権には不利な条件が増えそう

です。経済は大型ホテルなど倒産が増え

てきており失業も増えてきています。日

銀の金融緩和で大企業・金融資本には金

がジャブジャブで、行き場のない金は株

式市場に回りコロナ前の８割ほど持ち直

したとかですが、今の倒産・失業の修羅

場の現実社会とはかけ離れていて、いず

れこのことがパニック・恐慌を生み出す

と経済学者は心配しています。そこで、

１１月前、解散・総選挙が言われ・ささ

やかれているようです。

そんな政治・経済情勢の中、
支部では８／２８（金）夏季研修会を地

本で午後６時半から開きます。分会・個

人の近況報告もしてもらいながら、支部

大会（９／２７・日曜、ＰＬＰ）に向け

て、準備も含めて学習会を予定していま

す。暑い忙しい中、そしてコロナですが、

多くの分会、個人の皆さんの参加をお願

いします。コロナと熱中症に負けず、猛

暑の夏を越えていきましょう。

今後の予定

７／２３（木・休） １３：３０ いま共和制日本を考える・集会（エル大阪）

７／２７（月） １３：３０ 地本執行委員会

１８：４５ 南大阪地域幹事会

７／３１（金） １８：３０ ＮＰＯ労働と人権サポセン第１２回総会（ＰＬＰ）

８／２（日） １３：３０ コロナ禍の今、求められる政治とは・集会（ＰＬＰ）

８／３（月） １８：３０ 支部執行委員会

８／４（火） １９：００ 樋口商店分会団交（四條畷）

８／５（水） １８：３０ ユニオンネットワーク総会（エル大阪）

８／１８（火） １８：００ 弁護士相談会

８／２８（金） １８：３０ 支部夏季研修会（地本）

８／３１（月） １３：３０ 地本執行委員会

９／１（火） １０：００ 地本第 75 回定期大会（第一センター）

９／２（水） ９：３０ 地本第 75 回定期大会

９／６（月） １８：３０ 支部執行委員会

９／２７（日） １０：００ 建設支部第 48回定期大会（ＰＬＰ）



Covid19 どうしてる？ （その２）

金属加工会社に聞いてみました

― 新型コロナの仕事への影響は

「昨年の消費税引上げ以来年明けて受注減が

続いていましたが、コロナで中国の生産がス

トップし、一時的に国内に発注する動きがあ

りウチにも回ってきました。それももう終わ

り」

― この後はどうですか

「社長は今が底やろう、と言っていますがど

うでしょうねえ」

― 国からの支援は届いていますか

「借入金の利子を三年据え置きするという

コロナ対策（※）があって助かりました」

― 申請は順調でしたか

「税理士さんが是非活用しましょうと勧めて

くれました。前の負債を借換えし元本だけ返

済、実質三年無利子は助かった。リーマンの

時は雇用調整金利用したけど今回はまだそこ

までは、組合員も休業せずに頑張ってます」

※経済産業省の民間金融機関を通じた融資へ

の補助、実質，無利子無担保で 3000 万まで

建築設計事務所では

― 新型コロナの仕事への影響は

「遅れているものもありますが概ね予定通り進んでい

ます。メーカーさんなどで連絡が取れないで困るこ

とはあります」

― 仕事の仕方は変わりましたか

「4 月、5 月は 2 グループに分けて隔日出勤していま

した。PCの無い人には貸出し自宅勤務は可能でした。

第二波に備え分会内でテレワークの検討しています」

― 国からの支援は届いていますか

「持続化給付金（※）の申請を予定しています。手続

きも特に難しいものではなかったようです 」

※経済産業省の中小企業向け助成、事業全般に広い

使途で使える。申請は経産省ＨＰからできる。

多分こうだったんじゃ

ないかバージョン

（実在の団体とは無関係）

あるサービス業で

組合が雇用調整助成金を活用して休業手当

を出せとうるさく言ってきてるんですが。

制度が煩雑で現在検討中、とでも言うとけ。

大体休業はウチの責任と違う

なんか制度が簡単になって全額補助出るよ

うです。

すぐ申請しなさい！



夏季研修会の開催について

分会代表者各位

８ 月 28 日 （金 ） 午 後 6：３ ０ よ り 、 大 阪 港 湾 労 働 会 館

（地 下 鉄 大 阪 港 駅 下 車 ） で 支 部 定 例 の 夏 季 研 修 会 を 開 催

し ま す 。 9 月 2 7 日 （日 ） に 開 か れ る 第 ４ 8 回 定 期 大 会

（Ｐ Ｌ Ｐ 会 館 ） に む け 、「活 動 の 総 括 と ２ ０ 20 年 度 運 動

の 方 針 」「1 9 年 度 会 計 報 告 と 2 0 年 度 予 算 案 」 な ど に つ

い て 議 論 し た い と 思 い ま す 。 ま た 、 分 会 か ら の 報 告 や

忌 憚 の な い ご 意 見 も お 聞 か せ い た だ き た い と お も っ て

お り ま す 。 コ ロ ナ ウ イ ル ス が 終 息 し て い な い 状 況 で す

が 、 個 人 、 分 会 代 表 者 の 方 の 参 加 を よ び か け ま す 。

日 時：2020 年８月２ 8 日（金）午後 6 時３０分～午後 8時 30 分

場 所：大阪港湾労働会館 地下鉄大阪港駅 徒歩 5分

全日本港湾労働組合関西地方建設支部


